

Abeba Aregawi, suspendue pour dopage



La Havane, 29 février, (PL/RHC).- La Fédération suédoise d'Athlétisme a suspendu ce lundi Abeba Aregawi, championne du monde des 1 500 mètres en 2013, pour dopage.

Abeba Aregawi, d'origine éthiopienne, a consommé une substance interdite et dans un test de contrôle anti-dopage, elle a été trouvée positive. Elle attend en ce moment les résultats de l'échantillon B.

«Nous sommes obligés d'annoncer cette nouvelle avec consternation et un grand chagrin. Nous condamnons toutes les formes de fraudes, de dopages et de moyens non permis. Nous n'avons aucune tolérance. Cela est inacceptable» signalait dans un communiqué daté à Stockholm, le secrétaire général de la Fédération suédoise d'athlétisme, Stefan Olsson.

La coureuse de fond âgée de 25 ans s'est naturalisée suédoise en 2012. L'année suivante a remporté les 1 500 mètres aux championnats d'athlétisme de Moscou.

Le palmarès d'Abeba Aregawi, un des principaux espoirs de la Suède pour les JO de Rio, comprend également deux autres médailles d'or en stade couvert au championnat européen de Göteborg en 2013 et au championnat du monde de Sopot en 2014 et une médaille d'argent au championnat européen de Zurich, en 2014.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/85815-abeba-aregawi-suspendue-pour-dopage>



Radio Habana Cuba